

## Comentarios de esta Noticia

- [Imágenes](#)

1 / 1

Un estudio liderado por el CGCOF y la Universidad de Granada demuestra que realizar un Servicio de Seguimiento Farmacoterapéutico (SFT) a mayores polimedicados es una intervención coste-efectiva.

El Global / Madrid

viernes, 12 de junio de 2015 / 15:04

Los datos de un estudio impulsado por el CGCOF resalta su vertiente coste-efectiva

Un estudio internacional, liderado por el Consejo General de Colegios Oficiales de Farmacéuticos y la Universidad de Granada, demostró que realizar el Servicio de Seguimiento Farmacoterapéutico (SFT) a pacientes mayores polimedicados desde las farmacias comunitarias mejora notablemente su calidad de vida. Unos datos, un incremento de 6,6 puntos de media en la calidad de vida, que permite ahorrar unos 500 euros anuales por paciente, derivados fundamentalmente de la reducción de ingresos hospitalarios y visitas a urgencias.

Comparado con la atención habitual, el SFT realizado por los farmacéuticos participantes en la investigación permitió reducir el número medio de medicamentos y mejoró el año de vida ajustado por calidad (AVAC) de los mayores polimedicados. Asimismo, los polimedicados del grupo de intervención tuvieron un menor consumo de recursos sanitarios (ingresos hospitalarios y visitas a Urgencias) durante los seis meses que duró el estudio. A la vista de estos resultados, los investigadores concluyen que el servicio de SFT "es una intervención efectiva para optimizar la medicación prescrita y mejorar la calidad de vida de los mayores polimedicados desde las farmacias comunitarias".

El programa, denominado conSIGUE y en el que colabora Cinfa, evaluó en su primera fase el impacto del Servicio de SFT a mayores polimedicados en boticas de Guipúzcoa, Granada, Las Palmas y Santa Cruz de Tenerife. El estudio, cuyos resultados han sido publicados en la revista *Pharmaco Economics*, participaron un total de 178 farmacias y 1.403 pacientes, de los cuales 688 fueron asignados al grupo de intervención (a quienes se aplicó el servicio de SFT) y 715 al grupo control (que recibieron la atención habitual). Además en la investigación participaron profesionales del Hospital Virgen del Rocío de Sevilla; la Fundación Pública Andaluza para la Gestión de la Investigación en Salud de Sevilla; la Escuela Andaluza de Salud Pública; y las universidades del País Vasco, la Tecnológica de Sidney, la de Leeds y la de San Jorge de Zaragoza.



---

**No hay comentarios. Sea el primero en comentar esta noticia**

---

Para poder comentar una noticia es necesario estar registrado.

[Regístrese](#) o [acceda](#) con su cuenta.